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Coyoacán, Ciudad de México, a 08 de agosto de 2024. 
 

Oficio: CCOY/ST/ 043/2024 
 

CONVOCATORIA 
Trigésima Segunda Sesión Ordinaria 
Concejo de la Alcaldía de Coyoacán 

 
Con fundamento en el artículo 53, apartado A, inciso 1 y apartado C, inciso 1 de la Constitución 
Política de la Ciudad de México; artículos 30, 31 fracción VI, 81, 82 primer párrafo, 84, 86, 87 
fracción II y III segundo párrafo, 88, 93 y 103 fracción I de la Ley Orgánica de Alcaldías de la 
Ciudad de México; los artículos 7, 16 fracción I y II, 23, segundo párrafo 24, 25, fracción I y II, 
26 del Reglamento Interno del Concejo de la Alcaldía de Coyoacán; es para mí un honor, 
convocarlos a la Trigésima Segunda Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía de Coyoacán 
de tipo pública, misma que se llevará a cabo el día MARTES 13 DE AGOSTO DE 2024, A LAS 
11:00 HORAS, en el Salón de Cabildos, ubicado en Jardín Hidalgo 1, Colonia Villa Coyoacán, 
en esta demarcación territorial; al tenor del siguiente: 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

I. Lista de asistencia y declaración de quórum legal.  
 

II. Lectura y aprobación del Orden del Día. 
 

III. Lectura, discusión y aprobación del acta de la sesión anterior. 
 

IV. Presentación y discusión de asuntos y proposiciones con Punto de Acuerdo inscritos. 
 

V. Asuntos Generales 
 
Del Concejal Paulo Emilio García González, por el que extiende un agradecimiento a los 
vecinos y vecinas de la demarcación territorial Coyoacán. 
 
De la Concejal Fabiola del Carmen Ovando Luna, por el que hace un reconocimiento 
sobre el beneficio de la Línea 12 del Trolebús para los y las coyoacanenses.  
 
Del Concejal Antonio Alcántara Arauz, por el que solicita la revisión de la situación actual 
del predio situado en la calle de Ocelotl, número 14, esquina con División del Norte, Pueblo 
de San Pablo Tepetlapa, Coyoacán, Código Postal 04620.  
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Del Concejal Antonio Alcántara Arauz, por el que solicita la revisión de la situación actual 
del predio situado en la calle de Cuauhtémoc, número 20, Pueblo de San Pablo Tepetlapa, 
Coyoacán, Código Postal 04620. 
 
De la Secretaría Técnica con el que da cuenta del informe trimestral del avance de 
atención a los folios registrados en el Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC);  
en cumplimiento al Acuerdo aprobado para estos efectos en la Novena Sesión Ordinaria 
de fecha 14 de junio de 2022.  

 
VI. Clausura. 

 
 

ATENTAMENTE. 
 
 
 

EL SECRETARIO TÉCNICO 
 Federico Manzo Sarquis 

 
FMS/hga 

http://rendiciondecuentas.org.mx/data/arch_segui/sg110411-4.pdf
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   CONCEJO DE LA ALCALDÍA EN COYOACÁN DE LA CIUDAD DE MÉXICO 
 

ACTA DE LA TRIGÉSIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 2021-2024 
__________________________________________________________________ 
 
Siendo las once horas del día martes once de junio del año  dos mil veinticuatro, en 
el Salón de Cabildos, ubicado en Jardín Hidalgo uno, Colonia Villa Coyoacán, en la 
Alcaldía Coyoacán.------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------------------------------------------------HECHOS---------------------------------------------- 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Presidente del Concejo, alcalde José Giovani Gutiérrez Aguilar. - Inició la 
Trigésima Primera Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía en Coyoacán.--------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
De conformidad con los artículos 53, apartado A, numeral 1, apartado C, numeral 
1 de la Constitución Política de la Ciudad de México; los artículos 30, 31 
fracciones VI, 81, 82 primer párrafo, 84, 86, 87, fracciones I, 88, 93,103, 
fracciones I de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México; los artículos 
7, 10 incisa b), 11 fracciones II, 16 fracciones III, V, VI, 12, 21 26, 28, 33 y 34 
del Reglamento Interno del Concejo de la Alcaldía de Coyoacán; se procederá 
a dar inicio a la Trigésima Primera Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía 
de Coyoacán.--------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Para dar cumplimiento a la convocatoria que nos ocupa; con fundamento en la 
fracción IV del artículo 16, del Reglamento Interno del Concejo, solicitó a la 
Secretaría Técnica procediera al pase de lista y diera cuenta del quórum legal para 
dar inicio a la presente sesión .---------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La concejal Diana Laura Gutiérrez Castañón, se encontraba enferma y envió 
justificante de ausencia, igual que el concejal Paulo Emilio García González, se 
encontraba enfermo presentó el ofició CCOY/CPGG/908/2024, justificó su ausencia 
por motivos de salud, previo inicio de la sesión.-----------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------------------------------APERTURA DE LA SESIÓN -------------------------------------- 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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I.- Lista de asistencia y declaración del quórum legal.----------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Maestro Federico Manzo Sarquis, secretario técnico.- Por instrucciones del 
alcalde presidente, procedió  a pasar lista de asistencia y verificar el quórum legal: 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Presidente José Giovani Gutiérrez Aguilar (presente)------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Concejala Rosa María Ramírez Meza (presente) -------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Concejal Antonio Alcántara Arauz. (presente)-----------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Concejala Fabiola del Carmen Ovando Luna (presente) --------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Concejal Alberto Álvarez Palafox (presente)-------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Concejala Arantza Sánchez Cué (presente)--------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Concejal Pablo Ortiz Jiménez (presente)------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Concejala Diana Laura Gutiérrez Castañón (ausente)------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Concejal Eduardo Olvera Macías (presente)-------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Concejala Zoia Elieth Fernández Mejía (presente)-----------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Concejal Paulo Emilio García González (ausente)-----------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se Informó al Presidente del Concejo que estuvieron presentes 8 de 10 concejales, 
por lo que existió quórum legal para el desahogo de la Trigésima Primera Sesión 
Ordinaria.-------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Presidente del Concejo, alcalde José Giovani Gutiérrez Aguilar. - Solicitó a la 
Secretaría Técnica diera lectura al Orden del Día. -------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- 
-------------------------------------------- Orden del Día----------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
I.- Lista de asistencia y declaración de quórum legal. ----------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
II.- Lectura y discusión del Orden del Día. ------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- 
III.- Lectura, discusión y aprobación del Acta de la Sesión anterior. ---------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- 
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IV.- Presentación y discusión de Asuntos y Proposiciones con Puntos de Acuerdo 
inscritos. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
1.- Proposición con Punto de Acuerdo de urgente y obvia resolución presentada por 
el alcalde presidente del Concejo de la Alcaldía de Coyoacán, José Giovani 
Gutiérrez Aguilar, por la que presenta para su discusión y en su caso aprobación, la 
Cartera de Proyectos de la Alcaldía de Coyoacán, para ejecutarse con recursos del 
Fondo Adicional de Financiamiento de las Alcaldías 2024.----------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------     
V.- Asuntos Generales.-------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
1.- De la concejala Fabiola del Carmen Ovando Luna, por el que se extiende una 
cordial invitación a toda la ciudadanía de la capital a la Feria Internacional del Libro 
Coyoacán 2024.----------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
VI.- Clausura. -------------------------------------------------------------------------------------------
- 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Presidente del Concejo, alcalde José Giovani Gutiérrez Aguilar.- Solicitó al 
secretario técnico que preguntará a las y los integrantes del Concejo si era de 
aprobarse el Orden del Día.-------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Maestro Federico Manzo Sarquis, secretario técnico.- Procedió a preguntar a las 
y los concejales si era de aprobarse el Orden del Día propuesto y llevó a cabo la 
votación de manera económica para aprobarlo.-----------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Con 9 votos a favor, 0 en contra, 0 abstenciones, fue aprobada la Orden del Día. --
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- 
Presidente del Concejo, alcalde José Giovani Gutiérrez Aguilar.- Dio lectura al 
tercer punto el Orden del Día.-----------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
III.- Lectura y aprobación del Acta de la Sesión anterior. ------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- 
Presidente del Concejo, alcalde José Giovani Gutiérrez Aguilar. - Solicitó al 
secretario técnico dar cuenta del acta referida. ------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- 
Maestro Federico Manzo Sarquis, secretario técnico.- Mencionó que fue 
distribuida con anterioridad el acta de la sesión anterior en conjunto con la 
convocatoria, por lo que solicitó su autorización para preguntar al Concejo si se 
dispensaba su lectura; en cuyo caso, sometió a consideración y aprobación de sus 
integrantes en un solo momento.-------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Fue aprobada con 9 votos la dispensa de la lectura del acta y se puso a 
consideración de los concejales presentes su contenido; y sin que hubiera 
observaciones; preguntó a las y los integrantes de este Concejo si era de aprobarse 
el acta. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Presidente del Concejo, alcalde José Giovani Gutiérrez Aguilar.- Indicó al 
Secretario técnico que procediera.-----------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Finalizó informando al alcalde presidente que fue aprobado con 9 votos a favor, 0 
en contra, 0 abstenciones; por lo que se aprobó el acta de referencia. -----------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
- 
Presidente del Concejo, alcalde José Giovani Gutiérrez Aguilar. - Dio lectura 
al cuarto punto del Orden del Día. ------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------  
IV.- Presentación y discusión de asuntos y proposiciones con Punto de 
Acuerdo inscritos. -----------------------------------------------------------------------------
- 
---------------------------------------------------------------------------------------------- ---------- 
Presidente del Concejo, alcalde José Giovani Gutiérrez Aguilar. - Instruyó al 
secretario técnico a desahogar los asuntos enlistados. -----------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Maestro Federico Manzo Sarquis, secretario técnico.- Mencionó el primer asunto 
inscrito del Orden del Día:----------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
1.- Proposición con Punto de Acuerdo de urgente y obvia resolución 
presentada por el alcalde presidente del Concejo de la Alcaldía de Coyoacán, 
José Giovani Gutiérrez Aguilar, por la que presenta para su discusión y en su 
caso aprobación, la Cartera de Proyectos de la Alcaldía de Coyoacán, para 
ejecutarse con recursos del Fondo Adicional de Financiamiento de las 
Alcaldías 2024.-----------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------   
Concedió el uso de la voz a presidente del Concejo, alcalde José Giovani 
Gutiérrez Aguilar hasta por cinco minutos. ------------------------------------------------
- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Presidente del Concejo, alcalde José Giovani Gutiérrez Aguilar. - 
Cede el uso de la voz a la directora general Obras Públicas y Servicios Urbanos 
la arquitecta Martha Amalia Elguea Viniegra para que expusiera el punto. -------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Maestro Federico Manzo Sarquis, secretario técnico.- En términos del 
artículo 94, fracción 75 y fracción 13 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la 
Ciudad de México y por instrucciones sobre el uso de la palabra a la directora 
general de obras y servicios urbanos adelante.-------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Martha Amalia Elguea Viniegra, directora general de obras públicas y 
servicios urbanos. - Mencionó: “el día 2 de mayo del presente año fue 
publicado en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México, el aviso por el que se da 
a conocer el monto de los recursos 2024 del Fondo de Adicional de 
Financiamiento de las Alcaldías y su distribución correspondiente a la Alcaldía 
de Coyoacán $65,077,004.78 pesos. Esto corresponde al 80% de los recursos 
que nos dan, como es un programa compartido la Alcaldía la pone los otros 
$16,000,000 millones. Entonces aquí uno de los requisitos que nos piden es que 
esta solicitud debe ser aprobada por el Concejo y es por eso por lo que traemos 
para su autorización, Gracias.”----------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------  
Maestro Federico Manzo Sarquis, secretario técnico. - En términos del 
artículo 44 bis fracción II del Reglamento Interno, sometió a discusión de este 
Concejo el asunto presentado. Se abrió la primera ronda de oradores, dio el uso 
de la voz a la concejala Fabiola del Carmen Ovando Luna. --------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
- 
Concejala Fabiola del Carmen Ovando Luna. - Reconoció el trabajo que se 
ha realizado en tema de infraestructura dentro de la Alcaldía y es porque se 
tiene un alcalde que recorren las calles y que se da cuenta de la problemática 
que existe. Aquí está el trabajo, por lo cual fue electo nuevamente, pero 
obviamente se ve reflejado en lo que se está invirtiendo cada peso que entra a 
la Alcaldía. Los concejales somos los que estamos observando esto y estamos 
en buenas manos, felicitó a la directora y al alcalde. -----------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------- 
Maestro Federico Manzo Sarquis, secretario técnico.- Preguntó a los 
concejales presentes si se encuentra suficientemente discutido el tema en 
votación económica.-----------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Con 9 votos a favor, 0 en contra, 0 abstenciones, se encontró suficientemente 
discutido el tema, en términos del artículo 44 bis fracción II Reglamento Interno, 
se sometió a consideración de este Concejo si el documento sometido a 
consideración era de aprobarse en votación económica.-------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------- --- 
Con 9 votos a favor, 0 votos en contra, 0 abstenciones, es de aprobarse la 
Cartera de Proyectos de la Alcaldía de Coyoacán, para ejecutarse con Recursos 
del Fondo Adicional de Financiamiento de las Alcaldías 2024. ----------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
- 
Maestro Federico Manzo Sarquis, secretario técnico.- Informó que se han 
agotado la totalidad de los asuntos en listados en el numeral cuarto romano del 
Orden del Día.-------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Presidente del Concejo, alcalde José Giovani Gutiérrez Aguilar. - Dio lectura 
al punto número quinto del Orden del Día. ------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
- 
V.- Asuntos Generales. -------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Presidente del Concejo, alcalde José Giovani Gutiérrez Aguilar. - Solicitó a 
la Secretaría Técnica informara si se había inscrito en tiempo y forma algún 
asunto para ser abordado en la presente sesión. ---------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
- 
Maestro Federico Manzo Sarquis, secretario técnico. - Informó se inscribió 
un asunto general para la presente sesión. -----------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
----- 
1.- De la concejala Fabiola del Carmen Ovando Luna, por el que se extiende 
una cordial invitación a toda la ciudadanía de la capital a la Feria Internacional 
del Libro Coyoacán 2024.--------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Concedió el uso de la voz a la concejala Fabiola del Carmen Ovando Luna, hasta 
por cinco minutos.--------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Concejala Fabiola del Carmen Ovando Luna. - Comentó que se está llevando 
a cabo en el Jardín Hidalgo del 7 al 16 de junio la feria internacional del libro en 
Coyoacán, la FILCO, es para hacerles una invitación en donde se promociona 
la lectura, la difusión editorial, que es un impulso para escritores y creadores de 
contenido literario. Se está fomentando la cultura, el respeto al medio ambiente 
y valores como tolerancia y pluralismo. Tiene como propósito difundir el arte y 
la cultura a través de la producción editorial que hay en Coyoacán, que es 
referente clave para entender el pasado y el presente en la historia de México. 
En esta tercera edición de FILCO, se cuenta con la presencia de invitados de 
honor que representará a la delegación francesa, Guanajuato y al pueblo de la 
Candelaria, uno de los pueblos originarios de Coyoacán. Estos invitados 
presentarán al público eventos culturales, musicales y tradicionales, en esta 
ocasión la FILCO, tendrá como eje temático la mujer y la longevidad con lo que 
habrá programa donde se hablará sobre la vida en la tercera edad que incluyen 
conciertos, foros y talleres. Este es un gran ejemplo de compromiso que tiene el 
alcalde Giovani Gutiérrez, con las y los coyoacanenses es el tema de cultura 
impulsando y promoviendo acciones para que se lleve a cabo esta feria que 
refleja que Coyoacán es un museo y que somos una de las Alcaldías con más 
historia y cultura poniendo en alto a Coyoacán.------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------   
Presidente del Concejo, alcalde José Giovani Gutiérrez Aguilar. - Mencionó 
como sexto punto del Orden del Día la clausura de la sesión. -----------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
- 
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VI.-Clausura. -------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
“No me quiero despedir sin antes agradecer a los más de 200 mil coyoacanenses 
que me dan nuevamente la oportunidad, la gran oportunidad de seguir 
sirviéndoles como ustedes se merecen, de seguir llegando hasta las puertas de 
su casa, de trabajar todo el tiempo para que tú y tu familia vivan mejor, te 
agradezco que tengas esta confianza, y a los que no, nos tuvieron confianza, 
les extiendo la mano, les digo que vamos a trabajar sin distingo alguno y que 
nuestro único objetivo es que Coyoacán junto con ustedes sea la Alcaldía 
número uno no en la Ciudad de México, sino en la República Mexicana, 
muchísimas gracias”.----------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Siendo las once horas con treinta y ocho minutos del día once de junio del año 
dos mil veinticuatro, se dieron por concluidos los trabajos correspondientes a la 
Trigésima Primera Sesión Ordinaria, quedando la convocatoria a la siguiente 
sesión ordinaria para la fecha y hora que al efecto se señalaría en el documento 
respectivo. Fue cuánto.-------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

 
Firman los que en ella intervinieron. 

 
 

 
 

                          ----------------------------------------------------------- 
José Giovani Gutiérrez Aguilar 

Presidente del Concejo de la Alcaldía de Coyoacán 
 

 
 
 
                                                                         
   --------------------------------------------               --------------------------------------- 
         Rosa María Ramírez Meza                         Antonio Alcántara Arauz 
                    Concejala                   Concejal 
 
 
 
--------------------------------------------------             ---------------------------------------------                                                                  
Fabiola del Carmen Ovando Luna    Alberto Álvarez Palafox 
      Concejala      Concejal  
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------------------------------------------------------         -----------------------------------------  
         Arantza Sánchez Cué                                          Pablo Ortíz Jiménez 
                     Concejala                   Concejal 
        
 
 
               XXXXXXXXXXXX  
-----------------------------------------------------                    -------------------------------------- 

Diana Laura Gutiérrez Castañón                              Eduardo Olvera Macías                         
    Concejala       Concejal 
 
 
                                                                                           XXXXXXXXXXXX  
--------------------------------------------------               -------------------------------------------- 
   Zoia Elieth Fernández Mejía            Paulo Emilio García González 
         Concejala       Concejal 


